

Fecha 22.11.2015	Sección República	Página 3
---------------------	----------------------	-------------

■ MONTERREY

PRESENTAN ESTUDIO DE EMPRENDIMIENTO

MONTERREY, NL. (Notimex).- Investigadores del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) presentaron en Beijing, China, un estudio para impulsar el emprendimiento académico con base científica en México.

La institución educativa privada indicó que dicho estudio fue llevado con éxito a la XIII Conferencia Triple Helix, celebrada recientemente en el país asiático.

Refirió que en el evento participaron los científicos mexicanos Héctor Gutiérrez y Enrique Montemayor, junto con los de Inglaterra, Estados Unidos, China, Holanda, Brasil y Canadá, entre otros países.

Gutiérrez comentó que el proyecto "Emprendimiento Académico en México", que será publicado en el Journal de la Organización Triple Helix en 2016, es un trabajo hecho para estudiar y analizar los principales parámetros que influyen en la decisión de un investigador universitario para crear una empresa.

